
新生徒会発進！  
 

こんにちは。新生徒会書記です！ 

生徒会が新体制になって早１ヶ月が経ちました。今回は記念すべきＣＯＳＭＯＳ第

１号です。この新聞では、学校行事などに関する記事の他にも、学校内のさまざま

な場所、施設に関する記事を載せていきたいと思います。ＣＯＳＭＯＳは毎月ごと発

行されるので、教室や校舎内で見かけたら、ぜひ目を止めてみてください。  

今回は、生徒会新聞ＣＯＳＭＯＳの由来について紹介したいと思います。「ＣＯＳＭ

ＯＳ」とは、美しい秩序という意味があり、この尚志高校の雰囲気にぴったりだと思

い、このタイトルにしました。皆さんもこの「ＣＯＳＭＯＳ」の由来ように清く正しく生

活していきましょう！ 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行日１月２９日（水）生徒会新聞 ~第３号~  

生徒会インタビュー 
 今月号からみんなが知らない事をインタビューしていきたいと思います！ 

皆さん知らない事があったら生徒会室に来て教えてください★ 

Ｑ「進路指導室とはどんなところなのでしょうか？」 

進路指導部の橋本孝先生に聞いてきました(*^_^*) 

 

 

 

～～～生生生徒徒徒総総総会会会でででののの意意意見見見、、、提提提案案案、、、質質質問問問にににつつついいいててて～～～   

第二号議案…Ｑ，漫画研究部で作っている部誌を図書室で閲覧できるようにしてみては？ 

         Ａ，顧問と話し合って検討します。 

第三号議案…Ｑ，環境美化委員会の環境パトロールは具体的に何をしているのですか？ 

         Ａ，清掃場所の不足備品の確認です。何かあれば声をかけて下さい。 

第四号議案…Ｑ，５０周年記念式典の費用はどこから出ていますか？ 

         Ａ，費用は、すべて後援会からの支出となっております。 

Ｑ，音楽祭が開催しなかったために浮いたお金を行事運営費かバスの環境改

善などに使ってみてはどうですか？ 

Ａ，音楽祭のお金は、行事運営費からではなく、専門委員会の行事委員会

から支出されることになっております。行事運営費とは主に予餞会準備

費、３年生の卒業記念品代にあてるお金であり、使われていないのはま

だ時期がきてないからです。バスの環境改善については、後援会の管轄

となっているので、こちらではお答えできません。 

COSMOS 

発行日  

  １１月１９日 

生徒会新聞第１号 

 

１ Ｉ １の柳沼楓で

す。部活と両立しな

がら頑張ります！ 

書記長で２Ｇ５の武

藤琢郎です！面白

い新聞を作っていき

たいです。 

１Ｇ１１荘原結依で

す。精一杯仕事に

励みたいです！ 

２Ｇ９の矢田部賀

陽子です！書記

長をサポートして

頑張ります！ 

 進路指導室は主に進学や就職、その生徒と一緒に

方向性を考えるところです。進路指導室は大学の詳

しい内容や、最新のデータがたくさんあり進路で悩

んでいる人にはとても助かる場所です！将来のこと

や進路で悩んでいる人は個別で対応しているので、

ぜひ利用してみてください(^^)/ 

 


